

Let's talk about Sex! – Raus aus der Schule, rein ins Leben

Jugendliche wissen oft viel, wenn es um das Thema „Aufklärung“ geht. Unabhängig, ob Sexualerziehung im Elternhaus frühzeitig ein Thema ist oder nicht, ein bestimmtes Maß an Aufklärung haben Jugendliche mit Beginn der Pubertät bereits erfahren.

Jugendzeitschriften oder Informationen aus dem Internet tragen zusätzlich zur Aufklärung bei. Dennoch wissen längst nicht alle 15- bis 19-jährigen alles Wichtige zu diesem Thema. Gerade wenn es um Möglichkeiten der Verhütung, oder durch Sexualverkehr übertragbare Krankheiten geht, herrscht großer Aufklärungsbedarf. Fragen zu Gefühlen, Liebe und Zärtlichkeit spielen in diesem Alter ebenso eine besondere Rolle und sollen in diesem Projektangebot beantwortet werden.

Schülerinnen und Schülern altersgemäß mit den biologischen, ethischen und sozialen Fragen von Sexualität vertraut machen, ist das Anliegen dieses Projektangebotes.

Unser Angebot für die Klassen 9 bis 12:

Wir bieten Unterstützung durch Experten zum Thema an. Verhütung, Schwangerschaft, sexuelle Gesundheit, sexuelle Vielfalt, Pornografie, Aids uvm. werden offen und ohne Tabus besprochen. Diaphragma, Spirale, Verhütungspflaster & Co dürfen angefasst und am Modell ausprobiert werden. Dabei wird individuell auf die Fragen und Bedürfnisse der Schülerinnen und Schüler eingegangen. Einfach Wunschtermin eintragen und an die unten genannte Nummer faxen.

Bitte beachten Sie den Einsendeschluss für Ihre Projekte auf unserer Webseite.

Koordinierungsstelle „Wir in MV“
LKA MV, Dezernat 61

Schnell und einfach anmelden!
E-Mail: kontakt@wir-in-mv.de Fax: 03866/646102

Schule

Anzahl der Klassen

Ansprechpartner

Teilnehmende Klassen

Straße

Anzahl der Schüler an der Schule

PLZ / Ort

Anzahl der teilnehmenden Schüler

Telefon

Fax

Wunschzeitraum für personelle Unterstützung

E-Mail

Anmeldedatum